

El diseñador eldense Juan Vidal recibe el Premio de la Moda de la Comunidad de Madrid

13/02/2019



Vidal confecciona sus diseños en su taller de Elda | Jesús Cruces.

Juan Vidal ha recibido el premio de la Moda de la Comunidad de Madrid, mediante el cual se valora el trabajo del diseñador eldense y su contribución a la difusión de la cultura, galardón que acoge con ilusión puesto que para él representa **"un honor y el reconocimiento a mi trabajo a través del mundo de la moda"**.

Su colección **primavera-verano 2019/2020** ha sido un nuevo éxito en la última edición de la **Mercedes-Benz Fashion Week Madrid**, confirmando una vez más el potencial creativo de este joven diseñador cuya proyección nacional e internacional se confirma cada temporada. "Esta nueva colección habla de alta moda y

abarca todos los momentos de la mujer, es multicultural y representa la diversidad de la mujer", ha declarado. Los zapatos que las modelos llevaban en el último desfile fueron de la firma eldense **Magrit**.

El trabajo de Juan Vidal se afianza con cada colección. **Su nombre es su seña de identidad**, algo por lo que ha luchado desde que comenzó con sus primeras colecciones, aquellas con las que se dio a conocer en las pasarelas de Valencia y Barcelona, donde obtuvo varios premios.

Vidal sigue trabajando desde su taller de Elda, donde comenzó y prepara cada temporada sus diseños. Colecciones con las que se ha posicionado en los

mercados asiáticos, afianzado así su nombre, tanto en España como en otros países, de hecho en las próximas semanas tiene previsto viajar a Turquía e Italia.

En su opinión, su evolución es el resultado de "**un trabajo concienzudo**", cabe añadir que su aguja es propia de los grandes de la moda. **Su ropa presenta patronajes perfectos, diseños únicos y de gran**

belleza, ideales para lucir en distintas ocasiones.

Añade que su objetivo es "continuar con su propia marca, con la cual he recibido el reconocimiento gracias a los Premios de la Cultura de la Comunidad de Madrid, por mi contribución al fomento de la Cultura, en su caso en la categoría de Moda", **galardón que recibirá personalmente en un acto cuya fecha no se ha anunciado todavía.**